

Pimpin Apel Pemberangkatan Cuti, Ini Pesan Kasdim

Wanto - SURABAYA.SOLARBITSYSTEMS.COM

Apr 5, 2024 - 20:03



Mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi Pimpin Pemberangkatan Cuti Lebaran dan Berikan Pesan Ke Anggotanya Selama Pelaksanaan Dinas Cuti

Surabaya, - Ramadhan akan segera berakhir artinya Hari Kemenangan Hari Raya Idul Fitri 1445 H akan segera datang. Perayaan Idul Fitri sendiri identik dengan liburan, di mana banyak orang yang ingin menghabiskan waktunya untuk berkumpul bersama keluarga, baik yang ada di rumah maupun di kampung halaman.

Menanggapi hal ini Kodim 0830/Surabaya Utara memberikan cuti lebaran kepada seluruh personel jajarannya yang dibagi menjadi dua gelombang. Sore ini Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara (Kasdim) Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., memimpin pelaksanaan Apel Luar Biasa sekaligus pemberangkatan cuti gelombang pertama yang berlangsung di lapangan apel Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Jum'at (5/4).

Dalam sambutannya beliau menekankan kembali arahan yang di berikan Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pada kesempatan sebelumnya, kepada seluruh anggota yang melaksanakan cuti lebaran.

"Bagi personel yang berangkat cuti menggunakan kendaraan pribadi, yakinkan kembali kelengkapan surat-surat kendaraan dan kondisi kendaraan kemudian cek kembali kondisi rumah sebelum ditinggalkan, seperti cabut semua colokan elektronik dari stop kontak demi menghindari terjadinya arus pendek penyebab kebakaran," jelas Kasdim.

"Hindari pelanggaran sekecil apapun selama pelaksanaan cuti, dan bagi personel yang ditunjuk siaga mari kita bantu rekan kita dari kepolisian dan stakholder terkait untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H." Tegasnya.

Diakhir sambutannya, Kasdim mengingatkan anggota untuk tetap menjaga kesehatan baik yang melaksanakan cuti maupun yang siaga, tidak lupa beliau juga mengucapkan selamat Hari Raya Idul 1445 H.